

令和4年1月 東御市教育委員会 臨時会会議録

1 日 時

令和4年(2022年)1月13日(木) 午後4時05分から午後4時45分まで

2 場 所

中央公民館 学習室5

3 議 題

1協議(審議・検討)

(1) 市内の学校における新型コロナウイルス感染症の発生について

4 出席者

○教育長 小山 隆文

○委 員

教育長職務代理者 下村 征子

委 員 直井 良一

委 員 五十嵐 英美

○その他

坂口教育次長、山邊教育課長、樋沢生涯学習課長

土屋学校教育係長

畑田指導主事、長岡指導主事、山口指導主事

土屋学校教育係主査

会議録

坂口教育次長

ただいまから、令和3年度第2回臨時教育委員会を始めます。教育長から開会宣言をお願いします。

小山教育長

皆様お忙しい中お集まりを頂き有り難うございます。第2回臨時教育委員会の開会を宣言します。報道にもございますが昨日は長野県で167人の感染が確認されました。これから市の実情を協議したのち17時からの新型コロナウイルス感染症対策本部会議にて報告させていただく予定です。対応については保健所の指示に従いながら進めていく予定です。なお、今後の状況によっては迅速な行動を求められることもありますので、その際は報告という形を取らせていただくこともあるかもしれませんがご承知おきくださいますようお願いいたします。

小山教育長

議事に入ります。

(1)市内の学校における新型コロナウイルス感染症の発生について説明をお願いします。

山邊教育課長

説明します。(詳細非公開)

小山教育長

コロナウイルス感染にこれまで以上に気を使いながら、最大限やれることはやっていきたいと考えています。給食についても、感染対策により給食をとれる状況であれば食べさせてあげたいと考えます。校外活動なども状況により慎重に判断していく必要がありますが、可能であれば経験させてあげたいと思っています。基本的には保健所の指導や国で示している感染対策に基づいて行動していく予定です。

今回の感染については生徒にも伝え、また夕方には各家庭へ周知をいたしました。生徒には早めに伝えることで、意識を持ち自分で考え行動することができるかと判断したからです。

畑田指導主事

今一番懸念しなければならないのはクラスターだと思いますので、濃厚接触であってもなくても慎重な行動が求められます。学級閉鎖なども今後起こりうるかもしれません。また、感染者を公にすることはありませんが、周りから本人への悪意が起らないように対応する必要があると思います。

五十嵐委員

学級閉鎖の判断となる欠席者数の基準はありますか。

長岡指導主事

人数というよりも状況によって判断するといったことになると思います。

小山教育長

今後も出来るだけ報告等をしていきたいと思っておりますので、その際にはまたお集まりいただくこともあるかもしれませんが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

小山教育長

本日の議題は以上です。それでは、第2回臨時教育委員会を閉会します。